

La Clinique Saint Jean de Dieu (Paris 7e) lève le voile sur le nouveau protocole d'anesthésie proposé à ses patientes opérées d'un cancer du sein. Cette initiative, parmi les plus avancées en France et en Europe, consiste à leur proposer systématiquement une anesthésie locale au lieu d'une anesthésie générale pour réaliser une tumorectomie (chirurgie conservatrice qui consiste à retirer la tumeur et une petite quantité des tissus qui l'entourent de façon à conserver la plus grande partie du sein). Ceci qu'il s'agisse de pratiquer une tumorectomie simple, une tumorectomie avec ganglion sentinelle ou une tumorectomie avec curage axillaire : des actes qui représentent chaque année, en France, plus de 50 000 interventions

2

Quand le maître-mot de la prise en charge est la désescalade thérapeutique pour atténuer la lourdeur des traitements et leurs conséquences, cette révolution dans la prise en charge du premier cancer féminin s'est révélée rapidement être une technique aussi innovante que fiable

. Le nouveau protocole s'est imposé comme un standard dans cet établissement privé, géré par la Fondation Cognacq-Jay et la Fondation Saint Jean de Dieu, et classé au premier rang des établissements privés pour le traitement du cancer du sein en Île-de-France.